

Colima es ejemplo en disciplina financiera

El gobierno de Ignacio Peralta Sánchez es un caso perfecto en disciplina financiera, sostuvo el director de Finanzas Públicas e Infraestructura de HR Ratings, Ricardo Gallegos.

Elena TORRES GUTIÉRREZ | Miércoles 21 de Febrero del 2018 @ 7:16 am

El gobierno de José Ignacio Peralta Sánchez es un caso perfecto en normatividad de disciplina financiera, sostuvo el director ejecutivo senior de Finanzas Públicas e Infraestructura de HR Ratings, Ricardo Gallegos Miranda.

Lo anterior, al referir que luego de mantener una revisión especial, la agencia calificadora otorgó una evaluación crediticia de HR BB+ a HR BBB-, es decir, al alza; gracias a que el titular del Ejecutivo logró renegociar un crédito adquirido en la administración pasada.

“Algo de lo que motivó subir la calificación para el estado de Colima, por un lado, fue precisamente los esfuerzos de la administración estatal por resarcir el pago”, acotó el Ejecutivo de la calificadora.

Recordó que la entidad llegó a un impago de créditos de corto plazo en 2015, lo cual lo llevó a no cumplir un 2 por ciento de sus ingresos totales; por lo que en septiembre de 2015, logró resarcir un poco ese pago, todavía en la administración pasada.